



TOLEDO / ORGAZ

## Trinidad Jiménez arropa la candidatura del PSOE

02/05/2015

El candidato del PSOE a revalidar la alcaldía de Orgaz, Tomás Villarrubia, resaltó que el equipo que le acompañan en su proyecto para la localidad está formado por «personas honestas, que sienten su pueblo, que comparten los mismos valores políticos que yo y que queremos seguir trabajando para mejorar la vida de los ciudadanos y ciudadanas de Orgaz».

«Un grupo de personas -aseguró-que han querido ir contra corriente en un momento en el que dedicarse a la política no está bien visto, y han dado un paso al frente para comprometerse con un partido y con un pueblo». Dijo también de su candidatura que «pretende ser ilusionante y creíble a la vez, que es joven y con experiencia de gobierno y que está dispuesta a trabajar sin descanso con tal de que nuestro pueblo siga creando condiciones de vida y de bienestar para todos, sin distinción».

Villarrubia y su equipo estuvieron arropados por la exministra de Sanidad y de Asuntos Exteriores Trinidad Jiménez y más de 150 personas, entre militantes, simpatizantes y vecinos, que quisieron se dieron cita en el centro cívico.

La candidatura de Villarrubia en la candidatura está compuesta, por orden de lista, Isabel Sastre, Andrés Soto, Susana Martín-Delgado, José Román Ruiz, José Luis Ruiz, Claudia Lozoya, Juana Martín-Maestro, Jesús Manuel Rodríguez, Ana María Ramírez, César Sánchez, Pilar Martín-Delegado, María José García-Aseno, Mario Zarza, Pilar García, Mari Carmen Higuera y Gabriel Pérez-Cejuela.

Disponible en: <http://www.abc.es/toledo/20150502/abcp-trinidad-jimenez-arropa-candidatura-20150502.html>